
Busca GDF
aval vecinal
para Tren
Interurbano
El Gobierno capitalino inicia
rá esta semana reuniones con
habitantes de la Delegación Al
varo Obregón para informal y
lograr consenso sobre el pro
yecto del Tren Interurbano
México Toluca

Vecinos del pueblo de Santa
Fe y el propio Delegado Leonel
Luna se han manifestado su re
chazo a que el Interurbano co
rra sobre la Avenida Vasco de

Quiroga en un viaducto elevado
por considerar que va a colapsar
esta vialidad

Esta semana me reúno
con vecinos Ya hemos comen
tado con el Jefe Delegacional
Leonel Luna el proyecto que
está presentado y está supe
ditado a la opinión de vecinos
del propio Jefe Delegacional
dijo el Secretario de Gobierno
Héctor Serrano

Este proyecto es una bue
na alternativa para la movili
dad de la Ciudad consideró
Serrano y se busca consenso
de los vecinos

Hay algunas propuestas
que se han estado manejando
respecto al cambio de trazo y
demás

Todo será revisado y ha
remos las reuniones necesa
rias para la concertación con
estos grupos y no arrancare
mos hasta que tengamos la
posibilidad de informal sobre
el trazo exacto a desarrollar
agregó Serrano
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